

LA 'QUINTA' DE EL CORREO

Investigadora gallega de lujo en USA

Hace unos días destacábamos con orgullo los descubrimientos realizados por dos científicos del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago sobre un gen relacionado con la artrosis. Hoy hemos de volver a enorgullecernos por otro trabajo investigador realizado, en este caso, por una científica coruñesa, **Susana Martínez**, que a sus 36 años dirige el Instituto Neurológico Barow de Phoenix (Estados Unidos). Su equipo ha descubierto, tras medio siglo de polémica, el movimiento ocular

CUADRO DE HONOR

La científica Susana Martínez descubre misterios de la vista

responsable del 80 por ciento de la experiencia visual. Sus investigaciones recuperan la importancia de lo que se conoce por microscadas, esos rápidos movimientos oculares, hasta ahora considerados tics nerviosos, que son necesarios para que las

imágenes no se desvanezcan. Esta científica coruñesa es una muestra más del potencial intelectual de nuestros jóvenes, muy bien formados, que no precisan más que tener a su alcance los medios adecuados para situarse a la vanguardia mundial en investigación. En su equipo americano trabaja también otra gallega, **Xoana González Troncoso**. Pero aunque es una satisfacción que nuestros emigrantes de hoy sean de este nivel, no deja de ser un tanto triste que aquí aún no puedan desarrollar su trabajo.



Susana Martínez
Dirige el Instituto Barow de Phoenix

Un orgullo para todos



José Antonio Lobelle

La presencia del Lobelle en la final de la Copa de España de fútbol sala es una

TEMOR A UNA NUEVA CAÍDA DEL PRECIO DE LA LECHE

Máxima tensión en el sector lácteo gallego

El sector lácteo gallego vive momentos de gran tensión e incertidumbre ante la amenaza de una nueva caída en el precio de la leche. Hasta ahora los agricultores no recibieron notificación oficial de las empresas, pero han comenzado a recibir noticias de que la bajada es inminente, y que podría

Galego, aunque estos confían en que las industrias reconsideren su intención. Será crucial, pues, la reunión de la Mesa do Leite, al fin convocada por la Consellería do Medio Rural para el próximo miércoles, día 25. Había sido solicitada por XX AA, petición que reiteró en varias ocasiones.

No parece explicable y me-

Más cultura urbanística

Las aberraciones urbanísticas forman parte, por desgracia, del paisaje gallego desde hace bastantes años. Amplificadas por la especulación en la época del desarrollismo de la década de los 60, no han dejado de pervivir hasta nuestros días. Bueno es que la Xunta haya decidido, sin duda presionada por la opinión pública, poner coto al desahuisado. Para ello anuncia

El retraso vergonzante

La deuda histórica que arrastra la Administración autonómica por expropiaciones hechas antes de 1998 y que ahora, en un acto de justicia, ha decidido saldar el Gobierno, resulta casi vergonzante. Y no sólo porque haya más de 3.000 administrados que esperan desde hace años –algunos desde principios de 1990– que se les compense justamente por unas tierras que eran suyas y que le fueron confiscadas en base al interés general. Resulta que la demora acumulada en el pago nos saldrá cara a todos los gallegos. Porque, al final, la Administración tendrá que pagar por aquellas expropiaciones cuatro veces más: de cada cuatro euros que se abonen, tres corresponden a intereses y a “intereses de intereses”, según dijo ayer la conselleira Caride. Bueno es, pues, que la nueva Xunta haya decidido poner fin a una deuda de cuya injusticia nos alertaba, año tras año, el Valedor do Pobo.

Espaldarazo a la traducción